

CONSEIL GENERAL DU 14.12.2021

COUVERCLES DES MOLOKS

Question de Boris Charmillot

« A Montsevelier deux moloks ne sont pas pratiques pour l'évacuation de nos poubelles. En effet, les couvercles ne tiennent pas quand on les ouvre. Il est difficile de déposer ses déchets car avec une main vous devez tenir le couvercle et avec l'autre soulever le sac. Imaginez un sac de 60 litres à soulever à bras à environ un 1,5 mètre de hauteur.

Apparemment certains moloks sont munis d'un vérin ce qui n'est pas le cas à Montsevelier.

Est-il prévu de mettre ces couvercles en ordre afin de faciliter l'évacuation des poubelles ? »